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中学校で初めての体育大会。学年練習の時からきびきびとし 

た姿が見られたので本番が楽しみでしたが，期待通り，競技に 

一生懸命に取り組み，自分のクラスに声援を送っている人がた 

くさんいました。大縄跳びも本番は集中力が増し，どのクラス 

も記録が大幅に伸び，１年生でも 100回を越えたクラスがあり 

ました。きっとお家の人の作ってくれたお弁当が大きな力につながったのでしょう。そして，何よ

り，緊張しながらも楽しんでいるみんなの顔が素敵でした。みんなが力を合わせればいろいろなこ

とができます。次は 10/27.28の職場体験，そして 11/9の文化発表会と活躍の場が続きます。自分

の責任を果たした達成感や友だちと協力することで得られる満足感を味わいたいものです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

結果 １位:Ｅ組 ２位：Ａ組 ３位：Ｃ組 ＊裏面に続く。(1Dの作文は「中学あさひ」に掲載予定です。) 

この通信は生徒のみなさんと保護者の方々に向けて発行しています。 
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「体育大会」  １Ａ Y 

初めての体育大会で，一番心に残った競技

は大縄跳びです。なぜ心に残ったかという

と，１A がすごく助け合って一生懸命縄を跳

んでいたからです。その結果，83 回跳べま

した。今までで一番多く跳べて，とてもうれ

しかったです。それに，縄がひっかかっても

誰も責めずに「どんまい。」と声をかけ合っ

たりして，とてもチームワークがよかったで

す。順位は２位でした。順位もよかったので，

とてもよい体育大会になってうれしかった

です。 

「初めての体育大会」 １Ｂ Y 

初めての体育大会。小学校の運動会とは

また違って，楽しく，仲間と協力すること

が増えたなと思った。だから，学年全体で

の結果はあまり良くなかったけれど，大

縄，リレー，ハリケーンなどのみんなのが

んばりはすごく心に残った。たとえ失格に

なっても最後まで一生懸命やったのなら

それでいいよねって思う。来年は今回の体

育大会の経験を生かしていきたい。そし

て，もっとすてきな思い出を作りたい。 

「初めての体育大会」    １Ｃ H 

初めての体育大会は，すごくわくわくしました。

私のクラスＣ組は惜しくも総合３位でした。体

育大会が始まる前に朝早くから集合し，大縄の

練習をしたかいもあって，大縄は１位と３回差

で２位でした。練習の時は７回しか跳べません

でしたが，本番は 100 回以上も跳べました。す

ごくうれしかったです。１年生になっての初め

ての体育大会は，印象に残るものとなりました。  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

10月 17日(月)は学校公開日です。お忙しいとは思いますが， 

授業の様子を見てあげてください。12月の個人懇談会は６日(火) 

～９日(金)の予定でしたが，５日(月)～８日(木)に変更になりま 

したので，ご了承ください。 

＜10月の予定＞ 

11日 職場体験事前訪問 

12日 除草作業 

13日 後期生徒会役員選挙 

14日 衣がえ期間終了 

    委員会前期最終 

17日 学校公開 

（授業参観：５限） 

18日～25日 教育相談 

27日，28日 職場体験 

＜11月の予定＞ 

7日 口座振替日 

9日 文化発表会 

22日～25日 期末テスト 

「体育大会とクラスのみんな」 １E N 

体育大会はとても楽しかったです。４人５

脚では息を合わせて１位を取ることができた

し，混合リレーでは，前の人を抜けなかった

けど，みんながんばって走っていました。大

縄跳びではたくさんの練習とクラス全員のチ

ームワークで 110 回という回数を跳んで，見

事に１位を取ることができました。この体育

大会を通してクラスの絆が深まったと思う

し，一段と仲もよくなったと思います。みん

なで協力してこの後の行事もやっていきたい

です。 

「一つになった瞬間」  １F Y 

私は混合リレーと４人５脚に出まし

た。混合リレーの時はつまずいてころん

でしまいました。クラスのみんなは絶対

「うざ～」とか悪口を言っているよな～

と思っていましたが，席に戻ると半分以

上が「どんまい」と言ってくれて，うれ

しかったです。そこからだんだん体育大

会って楽しいなと思い，最後までクラス

のみんなと楽しくできたと思います。 

「初めての体育大会」  １G T 

初めての体育大会はとっても楽しかった

です。けれどもハリケーンや大縄など練習で

は上位だったのに，本番ではみんなの息が合

わなくなってしまい，残念な結果で終わって

しまったのがとても悔しかったです。しか

し，この体育大会を通して大縄やハリケーン

はクラスのみんなと息が合わなければでき

ないということがわかりました。体育大会を

終えて，わかったことはいろいろあったの

で，来年も一生懸命やりたいです。 

「クラスの団結」    １Ｉ H 

僕は怪我のためにクラス種目にしか出場できません

でした。でも，クラスのみんなががんばってくれて前

半１位でした。ハリケーンではみんなの力を合わせて

２位になりました。総合はまだ１位でした。最後に大

縄跳びがあり，僕たちは匠君の「絶対優勝するぞ。」の

声のもとにがんばりました。Ｉ組では新記録の 61 回

を跳んだのに７位でした。結局，総合は４位でしたが，

みんながここまでよく力を発揮したと思います。初め

てみんなが団結したと思います。   

「大縄王に僕はなる」    １Ｈ O 

今日はいつも以上に緊張していた。なぜ

なら体育大会だからだ。種目はいろいろあ

るが，みんなでがんばれるのは大縄だ。練

習では１回跳べるかどうかで，最高でも 28

回だったので，縄の回し手としてはとても

緊張していた。本番，50 回以上は跳びたい

と思っていたが，どんどん跳んでいき，連

続 15 回，全部で 78 回跳べた。最高新記録

だ。「やったー。」練習してきたかいがあっ

たと思った。「よっしゃー。」４位だったけ

ど，とてもうれしかった。 

 


